

VBE bei den Seniorinnen und Senioren des dbb Sachsen

Als Nachbarschaftshilfe innerhalb der dbb-Familie referierte der VBE-Bundesseniorensprecher Max Schindlbeck bei den Seniorinnen und Senioren des dbb Sachsen über das Thema Erbrecht.

Die dbb-Landesseniorensprecherin **Rita Müller** betonte bei ihrer Begrüßung, dass es bei diesem Thema immer wieder Konflikte innerhalb der Erben gebe. Deshalb habe sie für den 10. Oktober 2022 eine Informationsveranstaltung organisiert, bei der ein Überblick über das derzeit geltende Erbrecht gegeben werden sollte. Die über 30 Anmeldungen bestätigten dann auch das Interesse an diesem Thema.

Im anschließenden Referat erörterte **Max Schindlbeck** grundsätzliche und praktische Fragen, wie

- Wer erbt eigentlich, wenn ich nichts geregelt habe?
- Wie kann ich Gegenstände und Vermögen bestimmten Personen hinterlassen?
- Wer ist eigentlich für die Beerdigung verantwortlich und trägt die Kosten?
- Sowie „zehn Gebote beim Vererben“, die wichtigsten Regeln für ein Testament.

Eine detaillierte Einzelberatung war im Rahmen dieser Veranstaltung nicht gegeben, dafür ist in jedem Falle entsprechender Rechtsbeistand erforderlich.

Für die Teilnehmenden wurden Broschüren und ein Leitfaden zum Erben und Vererben des dbb zur Verfügung gestellt. Die rege Diskussion im Rahmen der Veranstaltung war belebend.

Die sächsische Seniorensprecherin und der Referent bedanken sich für das positive Feedback der Teilnehmer:innen.

Text: Max Schindlbeck



v.l.n.r.: Klaus Richter (stellv. Vorsitzender der sächsischen dbb Senioren), Rita Müller (dbb-Landesseniorensprecherin) und Max Schindlbeck (Bundessprecher der VBE-Seniorenvertretung)

Bild: Regina Dax